
 

10 月29 日(土)、30 日（日）に

行われたくびき文化祭では、頸

城中学校１・２年生が美術の授

業で取り組んだ平面構成作品と

絵文字が展示されました。一つ

一つ丁寧に取り組んだ成果が表

れていました。また、美術部２年

生が共同制作した「人の絵」も展示され、会場内に大きな存在感を示

していました。 

また、30 日（日）の午後から、吹奏楽部と特設よさこい部がステー

ジ出演し、日頃の練習の成果を発表しました。吹奏楽部も特設よさこ

い部も、３年生にとって中学校生活で最後の活動になり、３年間で成

長した姿を地域の皆様に披露しました。 

 

11月も中旬を過ぎ、今後、降雪が予想される時期になりました。小・中学生の歩行スペースを確保す

るために、降雪状況を考慮して駐停車していただきますようお願いいたします。 

なお、バスの中に忘れ物をした場合、次の表のところに問い合わせてください。その際、日付・路線・

バス停・時刻・なにを（品目、色、記名有無）・連絡先等を伝えてください。ご協力をお願い申し上げま

す。 

 

市営バス

犀潟駅線 くびき駅線 柳町線 大池線

島田経由 市村経由
北四ッ屋
先回り

望ヶ丘
先回り

頸城区
総合事務所
教育・文化
クループ

０２５
５３０－２３１１

０２５
５４３－３１７８

０２５－５３６－２２１９

頸北観光バス頸城自動車問
い
合
わ
せ
先

バスの中に忘れ物をしたら
路　線　バ　ス 巡　　回　　バ　　ス

南川線 黒井駅線

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
 

 

 

 

 

10 月26 日（水）に、令和４年度頸城中学校音楽祭を行いました。今年度は、感染症対策のため、武道場

を会場に合唱を発表し、保護者の皆様からは体育館でスクリーンを通してリモート鑑賞していただきました。 

当日に向けて、音楽の授業や学級・学年の練習時間を有効に使い、限られた時間の中で、一生懸命取り組

む姿が見られました。学級の曲紹介にも工夫が見られ、どの学級も甲乙つけがたい合唱になりました。特に、

３年生の合唱は、両学級とも素晴らしく、１・２年生の今後目

指すべき模範となりました。学級合唱後、学年合唱、全校合唱

「校歌」を披露しました。新型コロナウイルス感染症が流行し

てから、校歌を歌う機会が減ってしまったため、久しぶりに校

歌が武道場一杯に響き渡りました。なお、スローガンの横看板

は、文化部が中心になって作成しました。「頸音奏響」のスロー

ガンに合ったさわやかなイメージの看板でした。来年度こそ、

コロナ禍が収まり、多くの人に聞いてもらえるような世の中に

なることを願わずにはいられません。 

生徒の振り返りを紹介します。 

 〇人の心は行動で動くということを聞いたことがある。リーダーが声掛けをするだけでなくて、歌も一

生懸命に歌うことで、リーダーの熱意や想いが伝わって、周りの人の気持ちが変わった。心を動かす

ことは難しいことだというのは十分知っているから、リーダーの人たちは本当に力を尽くしていたと

感じた。フォロアーも熱意に応えるように歌っていた。 

〇どれも今までのがんばりが伝わるようで、聞いていてすごく聞き入って、とても感動でいっぱいにな

りました。本番への過程で、音楽祭実行委員の人や指揮の人などを中心に声をかけてくれたように、

たくさん今の学級に向き合うことができたと思います。 

〇きっとピアノ伴奏の人は、私たちよりも毎日練習をしていて、努力をしていると思うと本当にすごい

と思う。男子のパートは低音だったけれど、Ａさんの声がとても聞こえて、うわぁ…と鳥肌が立った。 

〇３年生は合唱も指揮も伴奏もすべてすごかったので、来年は自分たちもあんなふうになりたいなと思

いました。そうなるためには、日頃からの生活から学級全体の絆を深めることが目標だと感じまし

た。 

〇僕が音楽祭を通して感じたことは、「音楽ってすばらしい」ということです。短い期間での練習でし

たが、みんなで協力し、真剣に練習をしたことで、本番にすばらしい歌を歌うことができました。 

〇音楽ってよいなと改めて思いました。来年も今年の先輩方のような合唱、後輩たちにもすごいと言っ

てもらえるような合唱をしたいです。
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11 月８日（火）にＫ３集会「（いじめ見逃しゼロスクール集会）を開催しました。昨年度はコロナ禍のた

め、小学６年生が中学校に集まることはできませんでした。しかし、

今年度は、生徒会総務委員が中心となり、集会の名前をＫ３（頸城・

絆・向上）集会とし、学年や性別にこだわらずによりよい人間関係

を築いていくことを目指し、企画・運営しました。当日は、５限に、

中３から小６までの８人が１グルーブになり、事前アンケートの結

果を基にしたクイズ大会に挑みました。みんなで話し合って答えを

見付ける活動を行う中、

３年生の生徒が話合いを

リードする姿は、さすが３

年生といった様子でした。

６限は、１年生と小学６年

生で、楽しみながら互いに

理解を深める活動を行い

ました。１年生と小学６年

生が一緒にグループを作

り、ジェスチャーゲームを

運営したり取り組んだりす

る姿から、１年生の成長を

感じ取ることができまし

た。 

これからも、お互いが認

め合い、「いじめを生まない雰囲気」を生徒自身の手で作っていくように支援していきます。 

 

10 月19 日（水）に、環境委員会が玄関前のプランターの植え替えを行いました。今年度は、「くびき花の

会」のみなさんから前日に土と肥

料を混ぜてよい状態にしていただ

き、翌日に植え替えを行うという

分割開催で行いました。１学期は、

異常な暑さのせいか、うまく花が

育ちませんでしたが、今は、きれ

いな花が生徒や職員を朝から迎え

てくれます。ありがとうございました。 

 

 

10 月22 日（土）に、頸城中学校吹奏楽部が、明治小学校と南川小学校の文化祭に訪問し、演奏を行いま

した。小学生も楽しめるような曲構

成になっており、小学生のみなさん

は、中学生の演奏を楽しんで聞いて

いました。この活動は、頸城区青少年

健全育成の取組の一環で行っていま

す。小学生や保護者の皆様、受け入れ

てくださった小学校の職員の皆様、

ありがとうございました。 

 

 

生活委員を中心にボランティアを募り、10 月25 日（火）、27 日（木）、28 日（金）に、生徒がそれぞれの

出身小学校を訪問し、あいさつ運動を行いました。この活動は、頸城区青少年健全育成の取組の一環として、

毎年２回行っています。中学生が小学生の手本となるよう、元気なあいさつを心掛けていました。各小学校

の先生方からもお手伝いいただきました。 

明治小学校 南川小学校

明治小学校 南川小学校大瀁小学校


